

En cette période délicate, le Nord Touriste a perdu une de ses chevilles ouvrières, Jean Theerlynck s'est éteint paisiblement ce lundi 30 mars 2020.



Né en 1930, il était issu d'une famille belge en provenance de Desselgem près de Courtrai. Mais lui, il était le seul de ses frères et sœurs à être né en France et de ce fait, il possédait la nationalité française.

Le vélo, c'était sa vie, on l'avait vacciné avec un rayon. Son père tenait un établissement de vente de cycles et combien de fois le petit Jean a ramassé comme punition, le rayonnage de roues de vélo.

Son frère Léon a d'ailleurs participé au Tour de France 1936 comme indépendant. Il a également tenu un magasin cycles et cyclomoteurs et a relancé au sein du Nord Touriste, la course Roubaix-Cassel-Roubaix.

Jean se devait donc lui aussi de goûter à la course cycliste puis il s'est reconverti en cyclotouriste chevronné. Il a été membre du comité qui a organisé la SF de Roubaix en 1988. A son palmarès, on notera sa participation à de nombreuses SF où il rencontrait des amis venus de France et même d'Angleterre, à Paris-Roubaix cyclo, Lille - Hardelot....et aux randonnées organisées par des clubs voisins.

On pouvait toujours compter sur lui pour le fléchage de nos randonnées, pour l'organisation de cours mécaniques où il mettait tous son savoir au service des membres du club.

Jean, tu nous manqueras et nous présentons à Françoise, sa précieuse équipière et à toute sa famille, nos sincères condoléances.

Alain